



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PEMBUKAAN PERLOMBAAN
PERMAINAN ANAK NEGERI
DALAM RANGKA HARI JADI KE-506 BENGKALIS
BENGKALIS, 29 JULI 2018**

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.
SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK
KITA SEMUA,**

YANG KAMI HORMATI

- PIMPINAN BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- CAMAT BENGKALIS;
- ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN KECAMATAN BENGKALIS;
- KETUA MKA DAN DPH LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU KABUPATEN BENGKALIS;

- PANITIA PENYELENGGARA, PARA ORANG TUA KAMI, TOKOH MASYARAKAT, TOKOH ADAT, TOKOH AGAMA, CERDIK PANDAI, TOKOH PEMUDA, TOKOH WANITA, HADIRIN, PARA PESERTA LOMBA PERMAINAN ANAK NEGERI YANG KAMI BANGGAKAN;

PUJI DAN SYUKUR KITA PERSEMBAHKAN KE HADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA., ATAS *SEGALA LIMPAHAN NIKMAT-NYA*, SEHINGGA KITA DAPAT HADIR MENGIKUTI SERANGKAIAN ACARA PEMBUKAAN PERLOMBAAN PERMAINAN ANAK NEGERI SEMPENA MEMERIAHKAN PERINGATAN HARI JADI BENGKALIS KE-506 TAHUN 2018.

SHALAWAT DAN SALAM KITA SAMPAIKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN ***ALLAHUMMA SHALLI ALA MUHAMMAD WA ALA ALI MUHAMMAD***. SEMOGA KITA SENANTIASA MENDAPAT SYAFAAT DI YAUMIL AKHIR KELAK. *AAMIN YA RABBAL ALAMIN*.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

BENGKALIS MERUPAKAN DAERAH YANG DIDAMI OLEH BERBAGAI MACAM ETNIK.

KEBERAGAMAN INI MENJADIKAN BENGKALIS SARAT DENGAN NILAI BUDAYA LOKAL YANG SANGAT LUHUR DAN TAK TERNILAI HARGANYA, TERMASUK PERMAINAN RAKYAT.

NAMUN SEIRING PERKEMBANGAN ZAMAN, BERBAGAI PERMAINAN RAKYAT YANG MENJADI SALAH SATU KEKAYAAN KHASANAH NEGERI INI, SUDAH MULAI HILANG TERKIKIS OLEH ZAMAN DAN WAKTU. PADAHAL JIKA KITA TELISIK LEBIH DALAM, KEHADIRAN PERMAINAN RAKYAT, SELAIN SEBAGAI SARANA BERMAIN DAN HIBURAN, JUGA WAHANA PENDIDIKAN BAGI ANAK-ANAK YANG SECARA TIDAK LANGSUNG ANAK-ANAK KITA DAPAT BELAJAR, MELATIH KEMAMPUAN MOTORIK, SEKALIGUS MELESTARIKAN BUDAYA DAERAHNYA SENDIRI.

SAAT INI KITA SUDAH MULAI LANGKA UNTUK BISA MENYAKSIKAN ANAK-ANAK DI HALAMAN RUMAHNYA, BERMAIN GASING, LAYANG-LAYANG, ENGGRANG, PATOK LELE DAN PETAK UMPET, SERTA PERMAINAN LAINNYA. DIMANA SEKARANG INI

HAMPIR SEMUA PERMAINAN BISA DIMAINKAN DISEBUAH HANDPHONE SAJA. ANAK-ANAK SAAT INI LEBIH MENYENANGI PERMAINAN *GAME ONLINE*.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

KONDISI YANG KAMI SEBUTKAN DI ATAS, TENTUNYA MENJADI KEPRIHATINAN KITA BERSAMA, SEHINGGA BUTUH KERJA KERAS BAGI SEMUA PIHAK UNTUK MENGANGKAT DAN MEMPERKENALKAN PERMAINAN RAKYAT DI KEHIDUPAN MODERN SAAT INI. JANGAN SAMPAI BERBAGAI POTENSI PERMAINAN RAKYAT YANG KITA MILIKI, HANYA DIMAINKAN OLEH ORANG-ORANG TUA, KETIKA ACARA TERTENTU, BAK **"DITELAN ZAMAN"**.

ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENYAMBUT BAIK KONSISTENSI PANITIA PELAKSANA UNTUK MENJADIKAN PERMAINAN ANAK NEGERI BENGKALIS INI, SEBAGAI SALAH SATU PERLOMBAAN YANG TERUS DILAKSANAKAN SETIAP TAHUNNYA. SELAIN DAPAT MEMERIAHKAN PERINGATAN HARI JADI

BENGGALIS KE 506 TAHUN 2018, PERLOMBAAN SEPERTI INI JUGA MERUPAKAN SALAH SATU BENTUK KERJA NYATA DALAM UPAYA MELESTARIKAN PERMAINAN TRADISIONAL ANAK NEGERI BENGGALIS.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

KAMI BERHARAP KEGIATAN LOMBA SEPERTI INI TERUS DILAKSANAKAN, SELAIN UNTUK MEMERIAHKAN HARI JADI BENGGALIS, JUGA DAPAT MENJADI MEDIA DALAM MEMBANGUN ANIMO MASYARAKAT, KHUSUSNYA GENERASI MUDA DALAM MENGGALI, MENGENALI DAN MEMAHAMI NILAI-NILAI YANG TERSIRAT DAN TERSURAT DARI PERMAINAN RAKYAT YANG ADA DAN SARAT DENGAN KEARIFAN SERTA TATA NILAI YANG KHAS, SERTA MENCINTAI DAN BANGGA MEMAINKANNYA.

DIHARAPKAN KEPADA ORANG TUA, PIHAK SEKOLAH, TOKOH PENDIDIKAN, TOKOH ADAT DAN KITA SEMUA UNTUK BERSAMA SAMA MENGENALKAN KEMBALI KEPADA ANAK-ANAK TENTANG PERMAINAN TRADISIONAL. ADAKAN LOMBA-LOMBA PERMAINAN

TRADISIONAL BAIK DI LINGKUNGAN SEKOLAH
ATAUPUN DI LINGKUNGAN TEMPAT TINGGAL.

PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI
KAMI JUGA INGIN MENITIPKAN HARAPAN,
KHUSUSNYA KEPADA PEMANGKU KEPENTINGAN
TERKAIT LAINNYA, AGAR TERUS MENGHIDUPKAN
LOMBA-LOMBA SEPERTI INI. KEMUDIAN, Mencari
dan memasyarakatkan kembali berbagai
permainan rakyat di daerah ini, yang hari ini
keberadaannya mungkin semakin
termarginalkan. SEBAB KALAU BUKAN KITA YANG
MELESTARIKANNYA, SIAPA LAGI. KALAU TIDAK SAAT
INI, KAPAN LAGI..!

PESERTA LOMBA, HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN INI, KAMI
MENGUCAPKAN TERIMA KASIH YANG SEBESAR
BESARNYA KEPADA SELURUH PANITIA PELAKSANA
LOMBA PERMAINAN ANAK NEGERI, SEMOGA KERJA
KERAS SAUDARA BERNILAI IBADAH DI SISI-NYA. DAN
KEPADA SELURUH PESERTA, KAMI UCAPKAN TERIMA

KASIH ATAS KEHADIRAN DAN PARTISIPASINYA
UNTUK MENGIKUTI SERTA MELESTARIKAN
PERMAINAN ANAK NEGERI BENGKALIS INI.

AKHIRNYA DENGAN MENGUCAPKAN;
BISMILLAHIRRAHMANIRAHIM, LOMBA PERMAINAN
ANAK NEGERI SEMPENA MEMERIAHKAN HARI JADI
BENGKALIS KE 506, SECARA RESMI KAMI NYATAKAN
DIBUKA.

SEMOGA ALLAH SWT, MERESTUI DAN MERIDHOI
APA YANG TELAH KITA KERJAKAN DAN KITA SEMUA
SENANTIASA PULA BERADA DIBAWAH NAUNGAN-
NYA. AAMIIN YAA RABBAL 'AALAMIIN...

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON
MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

**KERIS DIBUAT BERULUKAN KAYU
BERKELOK INDAH BERBAHAN BESI
APA TANDA BENGKALIS NEGERI MELAYU
PERMAINAN ANAK NEGERI MASIH LESTARI**

**PERGI ZIARAH KE MAKAM PANGLIMA MINAL
DI AIR PUTIH TEMPATNYA SEPI
MARI KEMBANGKAN PERMAINAN TRADISIONAL
PENUH HILOSOFI DAN MENARIK HATI**

**WABILLAHITAUFIK WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,**

BUPATI BENGKALIS

AMRIL MUKMININ